



Quartierverein Lenggis-Kempraten
8645 Jona

Engagement für ein lebendiges und lebenswertes Quartier!

47. Generalversammlung des Quartiervereins Lenggis-Kempraten

Wechsel im Präsidium

Eine erfreuliche Zahl von 65 Mitgliedern des 263 Familien umfassenden Quartiervereins Lenggis-Kempraten, darunter auch Schulpräsident Thomas Ruegg, traf sich am vergangenen Freitag in der Aula der Schulanlage Paradies zur alljährlichen Generalversammlung. Diese stand ganz im Zeichen des Präsidentenwechsels.

Engagement für ein lebendiges und lebenswertes Quartier

Nach einem feinen Nachtessen eröffnete Matthias Segieth seine letzte Generalversammlung als Präsident. Im Jahresbericht schaute er kurz auf die gut besuchten gesellschaftlichen Anlässe sowie auf die im Interesse des Quartiers stehende Vorstandsarbeit zurück.

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung sowie die Jahresrechnung wurden diskussionslos genehmigt. Auch das Budget und das Jahresprogramm für das kommende Vereinsjahr fanden Zustimmung.

Mit neuer Präsidentin in die Zukunft

Im Mittelpunkt der diesjährigen Generalversammlung stand die Neuwahl des Präsidiums, da Matthias Segieth nach 6 Jahren, davon 4 Jahre als Präsident, seinen Rücktritt bekannt gegeben hatte. Als Nachfolgerin stellte sich Patricia Bucher zur Verfügung, eine junge engagierte Frau, die seit vier Jahren mit Ihrer Familie im Lenggis wohnt. Bereits seit Mai diesen Jahres verstärkt sie das Vorstandsteam und nimmt an den Sitzungen der IG Raum&Verkehr teil. Als neue Präsidentin nutzte sie die Gelegenheit, dem Plenum für das Vertrauen und die Wahl zu danken.

Vizepräsident Horst Bodenmann dankte dem scheidenden Präsidenten für die sehr gute Zusammenarbeit im Vorstand und das grosse Engagement, wie er die Interessen des Quartiers in den vergangenen Jahren vertreten hat. Auch der scheidenden Jacqueline Gisler wurde für ihre 7-jährige, engagierte Vorstandstätigkeit der herzliche Dank ausgesprochen. Begleitet vom grossen Applaus der Anwesenden wurden Blumen und ein kleines Geschenk als Zeichen der Anerkennung überreicht. Die zu wählenden Vorstandsmitglieder und Rechnungsrevisoren wurden alle in ihren Ämtern bestätigt.





Quartierverein Lenggis-Kempraten
8645 Jona

Informationen aus erster Hand



Die Grüsse des Stadtrates überbrachte **Schulpräsident Thomas Rüegg**, der die Versammlung mit einer Reihe neuer Informationen orientieren konnte.

So setzt sich z.B. die Erfolgsgeschichte des Lenggis-Bus weiter fort, welcher damals u.a. Dank dem Einsatz des Quartiervereins eingeführt wurde. Die ständig steigende Anzahl Fahrgäste wird ab Dezember am Morgen und Abend im Viertelstundentakt befördert werden. Das bereits länger angekündigte Tempo30 sollte nun im Frühjahr 2011 im Lenggis eingeführt werden.

Einige Diskussion ergab der vom Quartier geforderte Fussgängerstreifen über die Bubikerstrasse auf Höhe der Einmündung Rotenrainstrasse. Dieser wird mangels Frequenz, so Thomas Ruegg, leider nicht erstellt werden. Andere verkehrsberuhigende Massnahmen sind noch in Abklärung.

Zum Schluss führte der Schulpräsident die Anwesenden anhand einer interessanten Dia-Show durch diverse Zeitepochen von Rapperswil und Jona, welche im Zusammenhang des Zukunftsprojektes der IG Raum&Verkehr entstanden ist.

Mit dem Dank an die Politische Gemeinde, an den Primarschulrat und an das Pfarreiamt Kempraten, schloss Matthias Segieth den offiziellen Teil der Versammlung. Beim anschliessenden Dessert hatten die Mitglieder noch Zeit, die guten nachbarschaftlichen Kontakte zu pflegen.



Der Vorstand vlnr: Fridolin Gysel, Patricia Bucher (neue Präsidentin), Peter Lüchinger, Susanne Städler, Horst Bodenmann (es fehlt: Brigitte Gähwiler)